
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１７日）

５－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災からの復旧・復興対策について

１ 知事は、集中復興期間の本県の復興状況を踏まえ、復興 知 事 企 画 調 整 課

・創生期間の復興にどのように取り組むのか尋ねたい。

２ 県は、ふくしま産業復興企業立地補助金及び津波・原子 商工労働部長 企 業 立 地 課

力災害被災地域雇用創出企業立地補助金の継続に向け、ど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 地方創生・人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

課

１ 総合戦略の実現に向けた財源の確保について、県の考え

を尋ねたい。

２ 県は、市町村と連携し、総合戦略をどのように実現して

いくのか尋ねたい。

三 会津地域における地方創生・活力再生について

１ 県は、地域の産業振興に貢献する人材の育成に向けた会 総 務 部 長 私学・法人課

津大学の取組をどのように支援しているのか尋ねたい。

２ 県は、地域産業を支えるものづくり人材の育成の強化に 商工労働部長 産業人材育成課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、会津地域の漆や酒造などの地場産業の振興を担う 〃 〃

人材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 外国人観光客の会津地域への誘客を図るため、広域連携 観光交流局長 観 光 交 流 課

を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、森林・林業の再生に向け、木質バイオマスの発電 農林水産部長 林 業 振 興 課

への利用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 積雪寒冷地域における社会資本整備総合交付金事業のゼ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

ロ国庫債務負担行為の制度化について、県の取組を尋ねた

い。

７ 旧会津総合病院及び旧喜多方病院の跡地について、どの 病 院 局 長 病 院 経 営 課

ように考えているのか尋ねたい。

８ 県は、会津縦貫道の整備にどのように取り組んでいくの 土 木 部 長 高 速 道 路 室

か尋ねたい。

四 地域医療体制の強化について

１ 県は、産科医を確保するため、どのように取り組んでい 保健福祉部長 医療人材対策室

くのか尋ねたい。

２ へき地医療支援システムを堅持すべきと思うが、県の考 〃 〃

えを尋ねたい。

３ 県は、宮下病院の充実に向け、どのように取り組んでい 病院事業管理者 病 院 経 営 課

るのか尋ねたい。

五 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

１ 市町村における空き家等実態調査の実施状況について尋

ねたい。

２ 県は、空き家対策を促進するため、市町村の取組をどの

ように支援していくのか尋ねたい。

六 教育行政について

１ 正規教員の増員を図るべきと思うが、県教育委員会の考 教 育 長 教 育 庁

えを尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 小規模な市町村立小中学校に手厚く教職員を配置すべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、児童生徒への薬物乱用防止教育にどの 〃 〃

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 公立小中学校における土曜授業の実施の状況について尋 〃 〃

ねたい。


